



NOTICIA

Cáritas Parroquial Castrense "La Inmaculada de Toledo": Visita a la Academia de Infantería

La Parroquial comunica:

Enmarcada en sus proyectos de Atención a mayores y Atención a familias, la CPC "La Inmaculada de Toledo" ha organizado una actividad cultural dirigida principalmente a los abuelos *castrenses* y sus nietos, aprovechando el tiempo libre que ambos pueden compartir durante las vacaciones escolares de la *Semana Blanca*.

A la vista del éxito que esta actividad tuvo el año pasado, se envió una nota informativa a todas las Unidades, Centros, Organismos y Asociaciones castrenses de la plaza y provincia, para que la invitación se difundiera con el mayor calado posible entre la familia castrense toledana.

Junto con la invitación, se aprovechó la oportunidad para difundir también el informe anual de las actividades realizadas por Cáritas Parroquial Castrense "La Inmaculada de Toledo" durante 2025, dando a conocer en detalle la labor desarrollada en los proyectos de la CPC y reforzando su compromiso con la comunidad castrense de Toledo.

A la cita acudieron, el lunes 16 de febrero, un nutrido grupo de abuelos con sus nietos, procedentes tanto del Ejército como de la Guardia Civil y Policía Nacional.

Con objeto de que todos los asistentes se conocieran y fomentar su convivencia, la actividad comenzó con un desayuno de encuentro en la sala de visitas de la Academia. Los voluntarios se presentaron uno a uno a los asistentes y explicaron sus funciones, además de informarles sobre la labor de Cáritas Castrense y pedirles su colaboración para identificar posibles beneficiarios de nuestra acción, es decir, *castrenses* en situaciones de dificultad, soledad, etc.

Finalizado el desayuno, el páter **D. Oscar Torres Manzanares**, presidente de la CPC, impidió la bendición a todos los presentes.

Durante la visita a las tres salas históricas de la Academia de Infantería, dos guías voluntarios del Museo del Ejército explicaron con detalle los fondos que en ellas se conservan.

Para finalizar, y a petición de algunos visitantes, se amplió el recorrido para poder disfrutar del esplendor de la galería de laureados, el comedor de gala y la capilla de la Inmaculada.

La visita resultó muy gratificante para visitantes y voluntarios, quienes manifestaron su interés en repetirla de igual modo en años sucesivos.

Esta actividad fue coordinada por **D. Javier Díaz Cruz**, responsable del proyecto de Atención a mayores, contando con el apoyo –en preparación y ejecución– de algunos voluntarios y miembros de la Junta Directiva de la CPC, entre otros el secretario, el coordinador de voluntariado y el tesorero.

La CPC muestra su agradecimiento a las Unidades y Asociaciones castrenses por la difusión dada al evento y especialmente a la Academia de Infantería por todas las facilidades que le ha brindado para que fuera posible esta visita.



